

## **DANKE**

In der Advents- und Weihnachtszeit erhielten wir viele Spenden.

Im Einzelnen waren das:

**Adveniatkollekte**                           **645,00 Euro**

**Weltmission der Kinder**                   **220,59 Euro**

**Sternsingeraktion**                           **ca. 7.000,00 Euro**

**(zum Redaktionsschluss waren noch nicht alle  
Gelder gezählt)**

Allen Spendern unser herzliches Dankeschön für die Unterstützung.

Ein Dankeschön an dieser Stelle auch allen, die in der Advents- und Weihnachtszeit in unterschiedlichster Weise in unserer Pfarre mitgeholfen haben, sei es bei der Ausschmückung der Kirche, besonders an die Krippenbauer, bei der Vorbereitung und Gestaltung der Gottesdienste, bei der Sternsingeraktion, usw., usw....

Im Namen der Pfarrgemeinde, allen ein

**HERZLICHES DANKESCHÖN.**